

# *Le faux discours humanitaire de Washington*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez** @DiazCanelB · 9 mar.

El sabotaje eléctrico en #Venezuela es un sucio hecho terrorista para doblegar la resistencia del pueblo venezolano y alentar la intervención militar. Cuanta perversidad imperial en esa criminal, violatoria e injerencista manera de actuar #ManosFueraDeVenezuela #SomosCuba 🇨🇺 🇻🇪



La Havane, 11 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a condamné, dans un autre tweet, le faux discours humanitaire de Washington à l'égard du Venezuela.

Il a souligné que l'attaque informatique perpétrée jeudi contre le réseau électrique du Venezuela a mis à nu le mensonge et le cynisme du faux discours humanitaire de Washington.

Nicolás Maduro a dénoncé la responsabilité de Washington et de l'extrême-droite vénézuélienne et avancé qu'il en montrera les preuves devant les Nations-Unies.

Quelques minutes après le sabotage qui a laissé Caracas dans le noir et qui a provoqué le décès de dizaines de personnes hospitalisées, le sénateur Marco Rubio se vantait du sabotage dans les réseaux sociaux et démontrait être au courant des détails de l'attaque informatique.

Le président cubain a qualifié l'attentat d'acte de terrorisme cherchant à faire plier le peuple vénézuélien et à encourager l'intervention militaire.



**Radio Habana Cuba**